

FUERA DE JUEGO

Padelphia: el pádel, a la colonización de Estados Unidos

All Racquet Sports abrirá el primer club de pádel estadounidense en Philadelphia e invita a probar esta disciplina. El grupo espera consolidar la práctica de este deporte en suelo norteamericano.

Palco23
11 jun 2019 - 10:45



El pádel, a la conquista de Estados Unidos. All Racquet Sports construirá dos pistas de pádel en Philadelphia para dar a conocer esta disciplina en ese país. Ambas canchas formarán parte del club Padelphia.

El proyecto contempla la construcción de un área social, que estará ubicada en Venice Island Recreation Center, un barrio situado a 10 minutos del centro. El presidente de All Racquet Sports, Lee Sponaugle, ha indicado que “esperamos desatar la emoción mundial del pádel en Padelphia este verano”.

El club contará con la formación de Marcos del Pilar, director de márketing del grupo y **master trainer** certificado por la AFP Academy, que cuenta con el patrocinio de Adidas

PALCO23

Pádel. “Queremos dar la bienvenida a jugadores de todas las edades y habilidades para que vengan y prueben el deporte que millones de personas practican ya en Europa y en todo el mundo”, ha señalado del Pilar.

All Racquet Sports es la empresa líder en deportes de raqueta en Estados Unidos y está asociada con la United States Professional Tennis Association (Uspta) y la AFP Academy. El grupo cree que “el crecimiento de la industria provendrá de la inclusión de todos los deportes de raqueta en las mismas instalaciones”.